
Fachbereichsleiter Liedtke führt den Sachverhalt vor. 
 
Ausschussmitglied van der Stad merkt an, dass man sich seinerzeit für den Neubau der Lei-
chenhalle entschieden habe, da das bestehende Gebäude zu umfangreich saniert werde müs-
se. In der SPD-Fraktion habe man sich dafür ausgesprochen den Antrag abzulehnen. 
 
Weiter merkt Ausschussmitglied Thomas an, dass das bestehende Gebäude baufällig sei und 
man sich für die Errichtung eines neuen Gebäudes entschieden habe. Zudem sei nicht kalku-
lierbar, wie hoch die Kosten zum Erhalt des Bestandsgebäudes sein würden. 


